

Wir wollen euch auch im Jahr 2023 wieder über unsere Aktivitäten und Ausblicke ins neue Jahr informieren

Im März April fing es gleich gut an

Die Kinder und Jugendlichen aus Nordthailand unserem Projekt Baan Doi haben mit der Unterstützung von INCA einen Ausflug gemacht um das Meer kennen und lieben zu lernen die Projekt-Leiterin Barbara berichtete dazu

Verbunden war der Ausflug mit ganz viel Vorbereitung, Einstimmungen, Freude und Neuigkeiten die es zu lernen gab wurde schwimmen in einem Schwimmkurs gelernt der u.a. auch von INCA bezahlt wurde.

Die Bilder sprechen für sich.



Im Fruehjahr war dann unsere Projekt-Leiterin Impress in Nepal und hat dort in den Bergdörfern an der Spree manakamana deaf residential secondary school für 135 gehörbehinderten

Kinder Sportkleidung bestellt gekauft und dann auch pers. mit den Schulleiter verteilt. Denn gerade die sportliche Bewegung ist neben der Gesundheitsförderung wichtig, auch um alle anderen Fähigkeiten wie Teambildung, soziale Unterstützung und Förderung aller Sinne weiterzubilden, gerade in der Gehoerlosenarbeit

Auch hier sprechen die Bilder für sich



Antje berichtete aus dem Projekt in Peru SIA das aus den insgesamt 23 communities 18mestizio und 5indigeous 1180 Dörfler von dem Team untersucht, beraten und behandelt wurden. Zusätzlich könnte ein Volontariat für mehrere Fortschritten StudentInnen der Medizin und Sozialwissenschaften ermöglicht werden. Es gab Workshops zur erste Hilfe, Bedeutung von Mundhygiene bei Kindern Auswirkungen von Gebrauch von Mobiltelefone

auf Kinder und Jugendliche Prävention von häuslicher Gewalt und Teenagerschwangerschaften.

Unter den noch Studierenden Teammitglieder bildete sich eine kleine Gruppe die nach den Workshops gezielte Einzelgespräche mit Müttern und jungen Frauen führten um solides Material zu haben zur Erstellung von Handout und themenbezogenen Flyern
Auch hier sprechen die Bilder für sich



Im Sommer hatten wir unsere Mitgliederversammlung in Bierstadt



Im Juni hatten wir dann unser INCA Sommer fest in Nordenstadt bei Klaus und Xenia wo wir die Projekte und Aktivitäten unseren Gästen schon vorstellen konnten



Im November besuchte Brigitte und Karin einen Vortrag des Finanzamtes zum Thema wichtiges und neues für Gemeinnützige Vereine. Außerdem macht INCA wie jedes Jahr im

Winter mit, bei der Praxismesse RheinMain um Studierenden die Möglichkeit zu geben sich zu informieren und dann im nächsten Schritt auch in einem Projekt ein Praktikum zu machen



Ein junger Studierender wollte nach BaanDoi ins Projekt das sprach ihn an, und hat alle erforderlichen Papiere und Genehmigungen erwirkt, das heißt im Sommer 2024 wird sein Praktikum in Nordthailand im BaanDoi Projekt starten.

Wir alle freuen uns schon auf seinen persönlichen Erfahrungsbericht in 2025.

Kleiner Ausblick für 2024

Das BaanDoi Projekt in Nordthailand wird wieder Ausbildungen bezahlen für die Jugendlichen die jetzt in Ihrer Entwicklung den nächsten Schritt gehen werden.

Das Gehörlosenprojekt in Nepal braucht weiter Schulmaterialien und Schuhe für die Kinder

Das Projekt in Peru bestätigt das diese o.g Aktivitäten wiederholt werden müssen um das nächste Ziel zu erreichen ..das der Aufruf.for the forgotten people of the momon. ..der Vergangenheit angehört.

Wir von INCA werden nicht müde dranzubleiben, immer wieder auch mit den Projekten in Kontakt sein und hören was gebraucht wird...und auch zu hören was die Projekt-Leiterin en berichten welche Entwicklungen es gibt und wie diese verarbeitet werden

Danke an dieser Stelle für euer unterstützen damit die Arbeiten weitergeführt werden koennen

Und ein wichtiges Datum bitte in euren Kalender eintragen!!!!

INCA feiert Geburtstag

INCA wird in 2024. ...20Jahre alt!
Wir werden dieses Geburtstagsfest
Am 28.Juni 2024 in Nordenstadt
Stolberger Straße 26 bei Klaus und Xenia
Mit euch allen feiern

Fühlt euch jetzt schon eingeladen
Alle Vorbereitungen dazu laufen schon an

Und wir freuen uns sehr dieses Fest mit euch allen gemeinsam zu würdigen und zu feiern
und danke zu sagen für eure 20 jährige Treue Inca und somit die Projekte zu unterstützen
und Kindern und Jugendlichen einen Baustein für die Zukunft zu ermöglichen
Bildung Gesundheit Zusammenhalt

Ich wünsche euch eine geruhsame vorweihnachtliche Zeit in der Zeit wo die Welt immer
mehr verstehen lernen muss und verzeihen lernen muss
Möge es Frieden werden in den Herzen der Menschen
Ein Wunsch der gerade zur Zeit in so vielen Herzen nach Erfüllung ruft
Alles Liebe und Gute für euch und eure Lieben
Bleibt gesund und hoffnungsfroh

Karin Engel
Inca e.V 1.Vorsitzende

<http://www.inca-soziale-netzwerke.de>